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Anfrage an die Stadtverordnetenversammlung am 29.09.2021 
 

Das statistische Bundesamt meldet mit der am 21.07.2021 veröffentlichten 

Statistik zum Thema Kindeswohlgefährdung, dass im Jahr 2020 durch die 

Jugendämter in Deutschland ca. 9% mehr Fälle von Kindeswohlgefährdung im 

Vergleich zum Jahr 2019 vorlagen. So haben sie im vergangenen „Corona-Jahr“ 

den höchsten Stand seit der Einführung der Statistik im Jahre 2012 erreicht 

(Quelle: destatis PM Nr. 350 vom 21.07.2021). 

In diesem Zusammenhang ergeben sich folgende Fragen: 

1. Ist ein Anstieg auch im Bereich des Jugendamtes der Stadt 

Cottbus/Chóśebuz zu verzeichnen? 

Wenn ja, wie verhält sich die Fallzahl in Prozent im Vergleich zum Vorjahr 

2019? 

 

2. Laut Statistischem Bundesamt sind im Deutschland-Schnitt psychische 

Misshandlungen um 17% gestiegen. 

 

Welche Angaben liegen hierzu für Cottbus/Chóśebuz vor? 

 

3. Laut Statistischem Bundesamt sind in 2020 die Meldezahlen aus Schulen 

rückläufig (-1,5%) und dafür aus der Bevölkerung um 21% gestiegen.  

 

Ist dieser deutschlandweite Trend auch in Cottbus/ Chóśebuz zu 

beobachten? 

 

4. Welche Schlussfolgerungen waren bzw. sind aus den Daten für 
Cottbus/Chóśebuz abzuleiten? 

 
 

Gunnar Kurth  
Fraktionsvorsitzender 


